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ОСВЕЩЕНИЕ ВОПРОСОВ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ В 

ПРОИЗВЕДЕНИЯХ АЛИШЕРА НАВОИ 

 

Наргиза Рустамовна Юсупова 

Узбекский государственный университет физической культуры и спорта 

 

АННОТАЦИЯ 

Статья посвящена изучению вопросов социальной защиты в XIV- XVвв., 

а в частности раскрытия этого процесса в трудах Алишера Навои. Изучая труды 

Навои, мы сталкиваемся социальной картиной той эпохи. Навои выдвигает 

идею борьбы за справедливость в условиях сильной централизованной власть 

во главе с царем – просветителем. Это идея приобрела прогрессивную ценность 

особенно в тот период, когда власть тимуридов пришла в упадок и государство 

распалось на мелкие княжества. И для Навои социальная защита стала 

руководством в социально-политических вопросах и в вопросах 

нравственности, служить совершенствованию и улучшению жизни. 
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COVERAGE OF THE SOCIAL PROTECTION ISSUES IN THE WORKS OF 

ALISHER NAVOI 

 

ABSTRACT 

The article is devoted to the study of issues of social protection in the XIV-XV 

centuries, and in particular the disclosure of this process in the works of Alisher 

Navoi. Studying the works of Navoi, we come across the social picture of that era. 

Navoi puts forward the idea of a struggle for justice in a strong centralized 

government headed by an educator king. This idea acquired progressive value, 

especially at a time when the power of the Timurids fell into decay and the state 

disintegrated into small principalities. And for Navoi, social protection has become a 

guide in socio-political issues and in matters of morality, to serve the improvement 

and improvement of life. 
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